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。
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す
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全国農業新聞を購読しませんか？全国農業新聞を購読しませんか？
■金曜日発行／月700円
■年間／8,400円（消費税込）

　全国農業新聞は、「暮らしと経営」に役立つ情報をお届けします。

農業に関する最新技術・新製品や新品種、全国各地で活躍する農業者

の工夫やアイデア等、農業に役立つ情報を紹介しています。

１週間に１度、農業・農政情報をお届けします。

●購読の申し込みは

豊後大野市農業委員会事務局へ！

0974-22-1001☎

お気軽にご連絡ください。

九州・沖縄ブロック女性農業委員研修会
（大分県大会）に参加して

九州・沖縄ブロック女性農業委員研修会
（大分県大会）に参加して

　昨年の９月８日から９日の２日間、大分市のコンパル
ホールで九州・沖縄ブロック女性農業委員研修会が開催
され、九州・沖縄から約200名近くの女性農業委員が
参加しました。
　１日目は、農業委員会制度組織・改革についてなど情勢
報告があったのち、気象予報士の花宮廣務さんが「いま
地球は病気です～温暖化と食と異常気象～」と題して、
異常気象の中での農業のたいへんさと必要性などについ
て、講演されました。この講演をもう少し聞きたかった
のは私だけではないと思います。夜は会場をトキハ会館
に移動、交流会で楽しい時間を過ごし、県外の方には大
分の県産品をお土産に持って帰っていただきました。

　２日目は、「新制度に対応した農業委員会への女性
登用」という題でパネルディスカッションがありまし
た。パネラーの中には、各地で新制度が導入され、女
性農業委員の減少が危惧されているなか、自ら認定農
業者になり農業委員に応募した方もいました。また、
都城市では委員24名中７名が女性で、その７名は各
女性農業団体から応募した結果、周りの理解を得られ
たとのことでした。問題は、私たち女性の考え方次第
であるということを改めて認識しました。
　２日間、たいへん有意義な研修会となりました。

（Ｋ・Ｇ）

安心で豊かな老後のために
　 農業者年金に加入しましょう
安心で豊かな老後のために
　 農業者年金に加入しましょう

① ６０歳未満の方① ６０歳未満の方

② 年間６０日以上農業に従事（配偶者・後継者も可）② 年間６０日以上農業に従事（配偶者・後継者も可）

③ 国民年金第１号被保険者③ 国民年金第１号被保険者

次の要件を満たす方はどなたでも
加入できます。農業者年金加入条件

農 業 者 年 金 は

積 立 年 金

　昨年11月13日、好天の中、第６回豊後

大野市「ふるさとまつり」秋の大収穫祭が

大原総合体育館周辺特設会場で開催され、

歌謡ショーなどのステージイベントや農産

物・加工品の販売等が行われました。

　農業委員会も前回に引き続き、会場にコ

ーナーを設け、事業関連の啓発パンフレッ

トとあわせて、委員が市内で収穫したお米

でつくったポン菓子を、午前と午後２回に

分けて無料配布、おかげさまで行列のでき

るほど好評でした。

　現在、農業を取りまく環境は厳しく、例

えば耕作放棄地の増加、担い手不足、鳥獣被害、ＴＰＰ交渉の方向性等、数々の諸問題を抱えています。農業

委員会では、こういった問題点を捉え、立案対策を立てています。また会場での農業に関する相談や意見等を

取り入れ、未来のある農業経営を構築していかなければならないと思っています。

　今後も農業発展のため、農業者と農業委員会が良きパートナーとして、健康で明るい農村を築いていきまし

ょう。（Ｏ・Ｍ）

～ポン菓子の無料配布
～～ポン菓子の無料配布
～

女性農業委員の活動紹介

　昨年の11月６日（日）に農業後継者婚活イベントが大野町の隣保館において、市内の農業後継者

男性12名と市内外から女性14名が参加し、和やかな雰囲気のなか開催されました。当日は、大野

町の後藤梨園での梨狩りや県央空港でのセスナ機のフライトを楽しみながら交流を深めた結果９組

のカップルが誕生しました。

　当イベントは、農業青年協議会（ＺＡＣ）や農業委員等が中心となり一昨年の７月に実行委員会

を立ち上げ、内容等の協議を重ね、開催することができました。実行委員や女性農業委員の方々には、

　　　　　　　　イベントの準備から実施まで多大なご協力を頂き、無事に開催することができま

　　　　　　　　した。　　（豊後大野市農業後継者婚活イベント実行委員会長　神志那靜清）　

イベントを開催しました婚活婚活婚活


